

« **On se fait une petite rando demain?** » Fini le footing-torture dans le froid avec la douche chaude comme seul objectif en bout de piste. Maintenant que le printemps est bien installé, « l'extérieur » devient viable.

Ce dimanche matin, nous sommes trois stagiaires français devant l'usine Michelin : deux valeureux et une valeureuse capables de se lever à 7h du matin le dimanche. Le beau temps est au rendez-vous, c'est déjà motivant!

Tous en voiture! C'est parti pour....? On va où? On a repéré une petite forêt encerclées de lacs à 50km d'Olsztyn, mais personne n'a pensé à regarder comment accéder à la forêt. Un coup d'oeil sur la carte générale de la Pologne : on vise Szczytno. « Schtchch...quoi? » le nom est imprononçable, tant pis.

« Mais au fait, c'est dans quelle direction Szc...? » Aucune idée. On ne sait même pas comment sortir de la ville. C'est au Sud-Est sur la carte? Hop, un coup de boussole, et on tourne vers la route qui approche le plus le Sud-Est. 500M après, il faut faire demi-tour : la route ne va pas du tout dans notre direction....Encore un peu et on se retrouvait au Kaliningrad.

Finalement, on tombe sur la route de Szc... par un demi-coup de chance : c'est parti pour l'aventure!!

Nous arrivons à Szczytno une heure plus tard...juste le temps que chacun tente sa prononciation de la ville, et ensuite de se mettre d'accord sur une version. Mais sur place, nous nous apercevons que la forêt est quelques kilomètres plus loin, et nous n'avons pas de carte de randonnée pour attraper un sentier. Après un détour dans un hotel, le cuisinier nous explique en allemand où trouver (peut-être) des cartes. Finalement, nous achetons la carte le plus

précise que nous trouvons : une carte routière générale de la Pologne. On va essayer de faire avec.

Un lac pas trop grand est repéré, avec un potentiel chemin qui fait (presque) le tour. On essaye ça: le tour du lac devrait faire 15-20km. La voiture est garée au hasard, et nous voilà à la recherche du point de départ du chemin. Après un premier cul-de-sac, nous tombons sur un chemin qui va dans le bon sens. Et il y a un balisage en plus! Nous nous enfonçons dans l'épaisse forêt, le lac n'est pas encore en vue, et il faut vérifier à la boussole que le chemin ne nous emmène pas dans la mauvaise direction.

Après deux heures de marche, nous nous rendons compte que le tour du lac fait probablement plus de 20km, peut-être 25km. Pas de souci, même en étant partis à 11h, nous devrions rentrer à la voiture avant la nuit.

Malgré quelques hésitations, le chemin balisé nous a bien emmené le long du lac, et nous dépassons bientôt la moitié du tour. Mais en traversant une ville, nous perdons le balisage qui semble continuer vers le Sud, alors que nous devons remonter vers le Nord. Nous voilà reparti dans l'inconnu. Le nouveau chemin suit une ligne électrique à travers la forêt, mais au fur et à mesure que nous avançons, nous remarquons que le chemin dévie de notre direction. Encore un virage à gauche? « C'est pas vrai, on est en train de tourner en rond! » On jette un oeil à la boussole : l'aiguille fait 2 tours complets et se stabilise timidement sur la mauvaise nouvelle : on tourne en rond. Rebrousser chemin? Pas question. De toute façon, on est sous une ligne électrique, donc la boussole n'est pas fiable : faisons confiance au chemin, il nous amènera bien quelque part.

Finalement, ce sont plutôt des pêcheurs qui nous indiquent le chemin, après avoir tourné en rond quelques kilomètres.

Ingénieurs en improvisation

Écrit par FloI

Mercredi, 19 Mai 2010 15:40

2 heures plus tard, nous sommes de retour à la voiture, avec plus de 25km dans les jambes. Un miracle d'avoir si peu de kilomètres lorsqu'on randonne avec une carte routière et une boussole indécise!

Ces petites frayeurs d'orientation n'ont que prolongé le plaisir de la balade! Quelques clichés de « l'aventure » :



Ingénieurs en improvisation

Écrit par Flol

Mercredi, 19 Mai 2010 15:40

